



三条北ロータリークラブ週報

2013-2014年度

国際ロータリー会長：ロン D. パートン「ロータリーを实践し みんなに豊かな人生を」

第2560地区ガバナー：山崎堅輔 「進めよう！職業奉仕の洗練化を！」

「備えよう！大震災の心構えを！」

三条北ロータリークラブテーマ「楽しくなければ ロータリーではない」

会長：丸山 勝

幹事：岡田 健

SAA：石黒 隆夫

例会日：火曜日12:30～13:30

例会場：三条ロイヤルホテル TEL34-8111

事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

TEL:0256-35-7160 FAX:0256-35-7488



HP : <http://www.sanjo-nrc.org>

AD : north@sanjo-nrc.org

本日の行事：歴代会長卓話

- ◆本日の出席：69名中39名
- ◆先々週の出席率：69名中56名 81.16%
(前年同期 81.43%)

◆先週のメイクアップ：(敬称略)

12月18日三条RCへ

山崎 勲、石川勝行

19日三条東RCへ

高橋彰雄、石川勝行

24日親睦活動委員会

本田芳久、羽賀一真、樋口 勤

福岡信行、田中耕太郎、森 宏



新年おめでとうございます。

今年もご協力宜しく

お願い申し上げます。

会報委員会

会長挨拶：丸山 勝会長



皆様こんにちは。

今年最後の会長あいさつです。早いもので会長に就任して半年が終わろうとしています。

7月2日—どきどきしていた会長あいさつ、8月—バーベキュー大会、9

月—山崎ガバナー公式訪問、IM、10月—地区大会ゴルフ、11月—地区大会(中条)、12月—クリスマスパーティー、とあっという間の半年が経ちました。これも会員の皆様のご協力のお陰です。

ありがとうございました。

最後に皆様にとって来年も良い年でありますことを祈念して会長あいさつを終わります。

幹事報告：岡田 健幹事



- ・日本事務局より
ロータリーレート変更のご案内
1月より1ドル＝
102円(現行100円)
- ・比国育英会バギオ基金より
ご寄付のお願い



三条北ロータリークラブ週報

◆ロータリー財団BOX：24日現在累計361,000円

中條 耕二君 歴代会長斎藤さんの卓話に感謝して。孫、二番目の男20才で総合
旅行業務取扱者の試験に合格したので。観光長官免許だそうです。
渡辺 徹君 協力します。
駒形 実君 BOXに協力
米山 忠俊君 昨日は天皇誕生日、今日はクリスマスイブ。19日は家内の誕生日
でした。祝福と感謝です。



◆米山奨学BOX：24日現在累計327,000円

下村 啓治君 米山に協力して
本間建雄美君 //
澁岡 茂君 米山委員として大野さんに協力。来年も宜しくどうぞ
大野 新吉君 毎度のボックスに協力ありがとうございます。今日の卓話、斎藤さん
ご苦勞様です。



◆ニコニコBOX：24日現在累計468,000円

丸山 達夫君 永年のご厚誼に感謝します。ありがとうございました。
丸山 勝君 ニコニコBOX委員の皆さんご苦勞様です。もう半年宜しくお願ひします。
岡田 健君 2013年も終わります皆様ご協力ありがとうございました。来年も宜しくお願ひ
いたします。
石黒 隆夫君 斎藤さんの卓話を楽しみにして居ます。今だから話せるとっておきの話やドキドキ
した話、恥ずかしい話など期待しています。
石丸 進君 先日22日に5番目の娘ビップジオワルドで結婚式を挙げさせて頂きました。漸
く肩の荷がおりました。
星野 義男君 斎藤さんの卓話に感謝して!!
佐藤 義英君 今年1年お世話になりました。皆様良いお年を!!
西村 護君 斎藤パスト会長、卓話ご苦勞様です。宜しくお願ひいたします。
石川 一昭君 1年間ありがとうございました。会員の皆々様が素晴らしい年を迎えられますよう
心よりご祈念申し上げます。
早川 瀧雄君 斎藤パスト会長、久々の歯切れのある卓話楽しみです。
今井 克義君 久しぶりの斎藤先輩の卓話、拝聴致します。
馬場直次郎君 年末大寒波とか、是非雪が積もらない事を神様に祈念して！アーメン!!
平出富士夫君 斎藤さんの卓話楽しみにして居ます。
澁岡 茂君 斎藤さんご苦勞様です。卓話を聞かずに退席します。申し訳ありません。皆様来年
も宜しく願ひます。
小林 繁男君 斎藤さん卓話宜しくお願ひします。早退します。済みません失礼します。
岡田 大介君 斎藤 正元会長の卓話に感謝!!
落合 益夫君 2013年最後の協力
駒形 実君 BOXに協力
石川 友意君 今年1年間ありがとうございました。来年も宜しくお願ひ致します。
斎藤パスト会長の卓話に感謝して。



本日の行事：歴代会長卓話 第19代齋藤 正会長



幹事 小林 満：SAA 阿部 勝子

「齋藤年度を振り返って」

最近ちょっとボケてきたのかと思うことが再三あるような気がしてならないのですが、そんなところを渋谷プログラム委員長に見透

かされまして、「あまりひどくならないうちに卓話でもどうですか」と依頼を受けて、ここに立っている訳です。

世相を反映する今年の漢字一文字は2020年のオリンピック開催が東京に決定したことを受けての象徴とも言える五輪旗。まもなく3年目を迎えようとする東日本の災害の一日も早い復興を願うボランティアの輪を一層広げようとする国民の願いを受けて‘輪’に決まったと新聞はじめマスコミで報じられた。

私が会長を務めたのは、2004年6月1日から翌年の7月31日でした。第10回目を迎えて04年の漢字は‘災’だった。ヨン様のカレンダーを見つめ、ヨン様の顔がすり込まれたマグカップでコーヒーを飲む。それが一日の始まりであるという圧倒的な中年女性のおば様族の定着から冬ソナを初めとした韓流ブームに走って「韓」の漢字にも期待が寄せられた面もあったが、7・13水害、新潟中越地震、夏の猛暑、相次ぐ台風の上陸と、かつてない記録的な天災の前に一過性とも思えるブームの影は薄く、多くの人たちの心に与えた深い傷が世相に繁栄した結果でしょうか。

振り返って一言で表しますと悲喜交々の多忙な1年でした。出来事を時系列にコメントを添えて書き記す事にしました。

○7・13水害

街を二分する五十嵐川左岸の決壊により亡くなった方、9名、事業所関係を除いて被害家屋は9382棟にのぼり、うち床上浸水5538棟、床下浸水1470棟、浸水が2374棟だったと地元紙は伝えていました。当クラブでも自宅、事業所共に被災された会員11名、自宅のみ4名、事業所のみ5名その他2名と計22名に上りました。まさに未曾有の大水害でした。

○中條ガバナーノミニー誕生

8月24日指名委員会（歴代会長会）及び理事会の承認賛同を経て、臨時総会を開催し、中條耕二初代会長を2006～7年度のガバナーノミニーの推薦を会員一致で決定。これを受け

て会長幹事連名でガバナー指名委員会宛にクラブと本人の略歴を添え会員の総意をもって推薦する旨の推薦状を送付。

○「うらだての森」

梨木年度での社会奉仕事業として実施された裏館小学校の「うらだての森」が完成したのを記念し石碑を寄贈し、6年生の児童も交えての除幕式で裏小を訪れての移動例会が9月21日に行われた。学校の中庭などに森をつくり、ビオトープ（池）をつくり、そこにメダカやアメンボウを放ち自然との調和の中で営みを続ける小さな生物を観察することで命の大切さ、それを育てる心を養う。さらに草木や水によって生かされている小さな虫と魚との触れあいの中で自分たちを取り巻く地球環境に関心を寄せてくれる事を願っての森づくりでした。

○還暦を祝う会

10月5日餞心亭 おゝ乃で還暦を迎えた15名の会員とご夫人をお招きしての夜例会。60年の歳月を振り返った時、生み育ててくれた両親はじめ関わりがあった多くの知人友人、そんななかでも毎日の生活の中で健康を気遣い陰に陽に尽くして暮れている縁あって結ばれた妻。還暦を祝うと共に妻をはじめとして取り巻く多くの人たちに感謝を捧げる日でもあって欲しいと願った会でもあった。

○3RC合同横山芳郎ガバナー公式訪問

7・13水害の影響で当初の予定日より遅れて10月27日ハミングプラザVIPで開催。19年目にして初めての経験。合同ですることのメリットは??の思いでした。

○新潟中越地震

10月23日午後5時56分発生。天地異変にしても刻々と伝わる凄まじい甚大な被害状況に驚愕を憶えた記憶が蘇る。全会員の一端として長岡市内の県の出先機関一室に設置された山古志村対策本部と川口町仮説役場に義捐金を届けに訪れた。「みんなで山古志に帰ろう」この合い言葉を励みに全村民力を合わせ復旧復興に向け頑張っています。対策本部長も兼務されている長島村長の言葉は力みなぎっていた。川口町を訪れる道中、皆川優太ちゃん救出の妙見町現場を対岸から見ることで、膨大な土砂崩れ、巨大な岩石に埋もれた車中から救出された事は奇跡としか表現できないものと痛感させられた。母と姉を亡くし

た優太ちゃんも小学6年生に成長したと最近の報道で知って安堵しました。

○3RC合同100周年記念例会

1905年2月23日ポール・ハリス他3名によりシカゴで初のロータリークラブが創立されて以来、本年が大きな節目に当たる100年の誕生を迎える事から23日に先立ち、3RC合同のお祝いが2月8日18:30点鐘でハミングプラザVIPで行われ、その折、奉仕の一端として7・13水害で被災した嵐南地区の4小学校、2中学校、1幼稚園にガバナー事務所から届いた義捐金のなかから総額1千2百万円の物品の目録贈呈式も行われた。

○研修と味グルメ親睦旅行

溶鉱炉から出た鐵が1分館に3600mのスピードで製鉄される様子に圧巻された新日鉄大分製鉄所の見学、別府温泉湯布院でのふぐ料理、関鯖、関鯔食べ放題、翌日はゴルフ組、観光組に分かれ終日親睦を深めた14名参加の2泊3日の旅だった。

○クラブフォーラム「新クラブ結成について」

仮称三条東クラブ設立に係わるクラブフォーラムを3月1日に開催。来春に予定されている創立20周年記念事業の一環としての新クラブの位置づけも決定し、中條ガバナーノミニーから設立基本姿勢、米山拡大委員長からは今日までの経過状況ならびに今後の運び等についての説明を受ける。新クラブ設立の手続きは、国際ロータリー宛てに新クラブの申請書、創立メンバー（チャーターメンバー）

名簿（最低20名）加盟金払込み、1人につき米貨15ドル。完了後、国際ロータリーの理事会の承認を経て、日本2332番目、第2560地区では57番目、第4分区では11番目の新クラブ誕生となる。

○ガバナー事務所開設、北クラブ事務所移転、記念祝賀例会

2006～2007年度の中條ガバナー就任に備えての事務所をロイヤルホテル内に開設、移転を記念しての祝賀例会を6月7日ロイヤルホテルにて、18時30分点鐘によって開催。新たなる覚悟のもとに、中條ガバナー一年度に向けて、新しい歴史の一頁を切り拓く記念すべき日であると心に銘記する。

○最後の例会 6月28日

因果なことに大雨警報発令を受けて迎えた朝でした。地域の自治役員の関係で準備情報の一報を受け関係責任者に電話連絡しましたが、幸いにして大した事もなく安堵した記憶があります。豪雨に始まり大雨の中での幕引きの一年でしたが、会員皆様初めとして事務局、竹之内さんの心温まるご理解ご協力で恙なく責務を全うする事ができ幸せの一年間でした。心から感謝申し上げます。

2013年の例会も今日が最後になります。1週間もすれば新しい年を迎えるわけですが、会員の皆さん、ご家族と一緒に素晴らし年をお迎えになるように心から祈念しております。ありがとうございました。



誕生日		
会員		
大橋 政雄	3	
渋谷 義徳	5	
浅間 一洋	5	
菊池 弘之	6	
坂本 勝司	7	
外山 裕一	31	

ご夫人	
中條 敦子	2
下村 宏子	3
加藤満寿子	9

結婚記念日	
西山 斉・陽子	1

